

Bonjour à tous et bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de.

theuptrend.com. Eh bien, en pré-marché, les choses sont assez calmes..

Les contrats à terme sur indices boursiers et le pétrole brut sont.

l'or se négocie en dessous de sa juste valeur, tandis que l'or se négocie à la hausse..

Désormais, les marchés américains sont fermés..

Il existe des échanges électroniques avant la commercialisation, mais les marchés sont fermés aujourd'hui, ce qui.

signifie que les marchés canadiens seront très peu négociés..

Donc je ne réagirais pas trop à tout ce qui arrive.

sur le marché canadien lundi sans aucune surveillance adulte du marché américain..

Nous publierons les cartes canadiennes ce soir..

Mais encore une fois, je ne réagirais pas de manière excessive.

tout ce qui se passe sur le marché canadien lundi..

Maintenant, en commençant par regarder le VIX, quand nous regardons le graphique hebdomadaire du VIX, nous sommes.

toujours sur un signal de vente ici qui soutient la hausse des cours boursiers..

Les choses changeraient vendredi prochain si le VIX clôturait au-dessus de 15,13. Alors.

en regardant un graphique journalier du VIX, nous voulons rester haussiers à court terme sur le.

marché à moins que le VIX clôture au-dessus de 13,63 mardi..

Ensuite, jetons un coup d'œil aux gagnants et aux perdants de la semaine dernière..

Et le secteur le plus performant en Amérique du Nord a été celui des actions technologiques canadiennes..

Et le grand gagnant était Aritzia, suivi de Shopify..

Aux États-Unis, ce sont les valeurs technologiques américaines.

étant mené plus haut par Juniper Networks puis Palo Alto..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné la semaine dernière ?.

Eh bien, les stocks canadiens de marijuana étaient en baisse de près de 5 %..

Et puis nous avons eu des équipements pétroliers et gaziers américains.

entreprises, puis nous avons eu les banques régionales américaines..

Ce sont les plus grands perdants des échanges commerciaux de la semaine dernière..

Finissons ce matin.

présentation, en regardant quelques graphiques mensuels..

Et généralement, nous publions le graphique mensuel de droite chaque week-end..

Mais aujourd'hui, j'ai téléchargé des graphiques d'objectifs de prix mensuels..

Maintenant, nous ne faisons pas cela souvent..

La raison en est que de nombreux symboles dans la base de données n'en contiennent pas suffisamment..

données pour créer réellement ces graphiques, nous ne les mettons donc pas à jour si souvent..

Mais je voulais les mettre à jour ce week-end.

car certains secteurs du marché rencontrent de la résistance..

Et cela pourrait être le moment et le lieu où le marché commencera à reculer..

Vous pouvez voir, par exemple, que le DOW est en hausse à 37 500..

Nous avons clôturé à 37 592 vendredi..

Ensuite, en regardant le S&P 500, notre prochain objectif est de 5 000..

Le marché voudra peut-être encore nous amener à ce niveau..

Vous pouvez voir que le Nasdaq Composite est à 15 000 vendredi..

Nous avons clôturé à 14 972 et avons changé..

Alors en regardant le Russell 2000, qu'en savez-vous ?

2 000 personnes font office de résistance et nous nous en sommes éloignés..

Donc en 2024, le Russell est effectivement en panne.

3,75% après les deux premières semaines de cotation..

Ensuite, en regardant le TSX, vous pouvez voir que 21 250 est notre prochain objectif..

Nous négocions actuellement juste en dessous de ce chiffre..

Ensuite, en regardant le TSX, 60, 1250, notre

un grand nombre, et nous clôturons et négocions juste au-dessus de ce chiffre en ce moment..

Il est donc possible que nous nous éloignons et que nous nous dirigeions vers le niveau 1375..

Ensuite, je regarde le Venture Exchange..

Et je veux regarder celui-ci de près..

car cela pourrait nous en dire beaucoup sur ce qui va se passer en 2024..

Ce qui se passe jusqu'à présent en 2024 est un.

Une poignée de secteurs poussent les marchés à la hausse, mais ce n'est pas l'ensemble du marché..

Et quand on regarde le Venture Exchange,.

bien sûr, il s'agit principalement de titres de ressources à microcapitalisation..

Et en 2023, 2022, ils n'ont pas très bien réussi..

Ils ont culminé fin 2020..

Nous sommes donc ici dans une fourchette étroite..

Nous trouvons un support en baisse à 500.

niveau, et nous trouvons une résistance à 625..

Nous sommes donc dans cette fourchette depuis plus d'un an, presque deux ans maintenant, et nous serons.

nous cherchons à voir si nous pouvons sortir de cette fourchette..

Si nous pouvons commencer à dépasser les 625,.

ce serait certainement une indication que le rallye commence à s'élargir, et.

ce serait très optimiste pour l'ensemble du marché..

Bien sûr, si nous commençons à décomposer ci-dessous.

500, se dirigeant vers 375, ce serait très baissier pour l'ensemble du marché..

Il faudra donc simplement voir comment les choses évoluent à l'avenir..

Mais nous sommes confrontés à des zones de résistance majeures.

pour le DOW et pour le Nasdaq et pour le Russell 2000 et pour le TSX..

Et c'est le moment et le lieu où le marché pourrait vouloir reculer..

Nous devons donc simplement attendre et voir..

Comme je l'ai mentionné, beaucoup de symboles dans.

la base de données ne dispose pas de suffisamment de données pour produire des graphiques d'objectifs de

prix mensuels..

Oui, ils peuvent produire d'autres graphiques mensuels, mais pas les graphiques d'objectifs de prix..

Et donc voici un exemple..

Aucun des ETF Arc ne dispose de suffisamment de données historiques, nous pouvons alors examiner une entreprise comme Apple, ce qui est certainement le cas, et vous pouvez en voir 200..

Si nous dépassons 200, alors 225 ou 250 pourraient être les prochains objectifs en 2024..

Et bien sûr, si nous décomposons, 150 et 5125 pourraient certainement constituer des zones de support..

Ensuite, en regardant Tesla, nous en sommes à 250..

Nous avons reculé. Et jusqu'à présent, en 2024, Tesla est presque en baisse.

12%, et nous nous sommes formés ici dans un joli petit triangle..

Il y a quelque chose pour le taureau, une série de plus bas plus élevés..

Et il y a quelque chose pour les baissiers, une série de sommets plus bas..

Et donc nous allons regarder, le.

l'ensemble du marché va observer si nous sortons de ce triangle..

Et jusqu'à présent, en ce moment, il semble que nous soyons.

va tomber en dessous de la ligne de tendance haussière..

Et si cela se produit, bien sûr, ce sera baissier pour le marché..

À la recherche de soutien au 187. 50..

Si cela casse, alors nous recherchons un support à 125..

Et vous pourrez le voir fin 2022..

Il y a donc un peu plus d'un an, nous nous négociions en dessous de 125..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Encore une fois, les marchés américains sont fermés..

On s'attend à une journée très calme sur les marchés canadiens..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..